
Судостроитель: HARDIN

Год постройки: 1979

Модель: Крейсерский кеч

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 44' 0" (13.41m)

Ширина: 13' 11" (4.24m)

WULING — HARDIN

Купить Wuling — HARDIN а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет
опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет
большое количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными
яхтенными производителями по всему миру.
Для того чтобы купить яхту Wuling — HARDIN а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с
покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор
Wuling is a heavy displacement bluewater boat particularly well set up for cruising in
comfort and style. Built with the lesser seen but highly desirable 4 cabin layout this boat
has charter boat as well as live-aboard potential. Her owners have looked after her with
meticulous care making sure nothing was neglected. A major refit in 2005 at Wayfarer
Marine in Maine along with numerous yard periods and improvements since then makes
her the best in her class. Some highlights of the 2005 refit include totally recored and
awlgripped decks, awlgrip hull, rebuilt hatches and windows frames, and so many more
too numerous to mention. Check out the details and see for yourself!

Тип судна: Крейсерский кеч Подкатегория: Center Cockpit

Модельный год: 1979 Год постройки: 1979

Год обновления: 2005 Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 44' 0" (13.41m) Длина по ватерлинии: 32' 3" (9.83m)

Ширина: 13' 11" (4.24m) Трапы: 58' 0" (17.68m)

Размеры

Водоизмещение: 32000 Pounds

Скорость, вместимость и масса

Всего кают: 3 Спальные места: 8

Всего ком. состава: 2

Размещение
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Материал корпуса: FRP

Корпус и палуба

Двигатели: 1 Производитель: Lehman

Модель: Ford 2712E Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ
Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж
яхт и судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель
Shestakov Yacht Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе
компании в Майами/Форт Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны
Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 -
21:00 EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd
St, STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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